

# Introducción

Sin duda, el signo de los tiempos actuales son los cambios y, al fin del presente siglo, sobresalen aquéllos que son inducidos con base en lo que, una vez más, se ha reafirmado como el motor de los mismos: el conocimiento. Éste, entre sus principales insumos, cuenta con la información y las nuevas connotaciones que ésta adquiere en el mundo del trabajo y los fenómenos de innovación.

La gran aportación de la información es, en muchos casos, aprovechar los conocimientos existentes, propiciar nuevos y generar nuevamente más información. Ésta es de gran impacto para la sociedad en general, pero en particular para la administración pública, resulta un recurso con múltiples posibilidades. Entre otras funciones, la información es necesaria para mejorar la coherencia interna de las organizaciones públicas, para la planificación y la toma de decisiones, y para la comprensión de las acciones, sucesos y experiencias históricas de las instituciones gubernamentales, al mismo tiempo que propicia la renovación y el cambio.

En este contexto, un acercamiento especializado a la Administración Pública requiere un manejo cualitativo de la información, que le incorpore un mayor valor, a partir de un análisis y una selección más rigurosos. Es precisamente en la especialización donde se circunscribe Fuentes para el Estudio de la Administración Pública 1994-1995.

Debido a que esta obra guarda continuidad respecto a sus tres ediciones anteriores, en esta ocasión se parte del registro número 5136, llegando a reunir en la presente edición un total de 6 239 referencias bibliohemerográficas.

Con el objeto de facilitar la búsqueda de la información, además del índice que describe genéricamente el contenido del material a través de categorías temáticas,<sup>1</sup> al final del listado de referencias podrán consultarse tres índices: el de autores, el de descriptores o palabras clave y el geográfico.

La obra incluye también la relación de las publicaciones periódicas consultadas para esta compilación. Asimismo, contiene la descripción del documento y la clasificación asignada por la Biblioteca "Antonio Carrillo Flores" del INAP.

Este trabajo pretende ofrecer un camino más para conocer lo que acontece actualmente en la administración pública de México y de otros países del mundo, así como contribuir a una mejor comprensión del accionar del Estado contemporáneo y de su aparato administrativo.

---

<sup>1</sup> Para la descripción de los contenidos temáticos de los documentos incluidos en la presente bibliografía, se utilizó un tesoro de administración pública elaborado con base en el desarrollado por el Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD). 3ª Edición, Caracas, 1990.